



Spaziergang durch das Volksmusikdorf Grainbach

Beitrag

Von frühmorgens bis zum Abend und zuweilen darüber hinaus sind im Samerberger Ortsteil Grainbach derzeit aus allen Ecken und Enden volksmusikalische Klänge zu hören. Grund hierfür sind die 40. Volksmusikalischen Fortbildungswochen des Kulturvereins Rosenheim. Saiteninstrumente wechseln sich mit Blechbläsern in den örtlichen Wirts- und Privathäusern ebenso ab wie Gesangsproben und Alphornstimmen. Ein eigenes Kinderbetreuungsprogramm sorgt dafür, dass es auch fortan nicht an interessiertem Nachwuchs mangelt. Unsere Aufnahmen zeigen einige Eindrücke von einem volksmusikalischen Ortsspaziergang durch Grainbach.

Die 40. Volksmusikalischen Fortbildungswochen auf dem Samerberg enden am Freitag, 26. April um 18.30 Uhr mit einem Musikanten-Gottesdienst in der Grainbacher Kirche und um 20 Uhr mit einem eintrittsfreien Abschluss-Hoagascht im Saal des Gasthofes Maurer

Foto/s: Rainer Nitzsche – Eindrücke von einem volksmusikalischen Spaziergang durch Grainbach









BIKE SALE  **bikePARH**
SIEDLBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Grainbach
2. Rosenheim
3. Samerberg